



## Xavier de Pedro se reúne con representantes del sector energético y otros usuarios dentro de la ronda de contactos sobre el Plan de Demarcación

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, continúa mañana, miércoles, 19 de septiembre, la ronda de contactos con los miembros del Consejo del Agua de la Demarcación del Ebro para ampliar las vías de participación sobre el contenido del futuro nuevo Plan Hidrológico del Ebro, cuya propuesta se encuentra actualmente en fase de Información Pública
- Durante la jornada de mañana se celebra la reunión con representantes de los denominados "otros usos", entre los que se encuentran los industriales, en concreto representantes industriales y de particulares
- Posteriormente se reunirá con representantes de los usos energéticos a partir de las 12.30 horas (cuatro representantes, uno de Acciona Saltos de Agua, dos de Endesa Generación y uno de Iberdrola Energías Renovables de Aragón, S.A.)

**DIA:** Miércoles, 19 de septiembre

**HORA:** 12.30 horas – Inicio reunión sector energético. Los gráficos pueden tomar imágenes

13.30 horas aprox: declaraciones

**LUGAR:** Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Pº Sagasta, 24-26